

POLSEK

Bhabinkamtibmas Polsek Pasekan Gelar Silaturahmi Kamtibmas di Desa Brondong

Indramayu - INDRAMAYU.POLSEK.ID

Aug 6, 2023 - 16:00



Bhabinkamtibmas Polsek Pasekan Gelar Silaturahmi Kamtibmas di Desa Brondong

Indramayu, - Bhabinkamtibmas dari Polsek Pasekan yang merupakan bagian dari Polres Indramayu, Polda Jabar, telah menggelar kegiatan Silaturahmi Kamtibmas dengan warga Desa Brondong, Kecamatan Pasekan, Kabupaten Indramayu. Minggu (6/8/2023)

Dalam pertemuan yang penuh kebaikan ini, Aiptu Lukas Rihardi menyampaikan himbauan kepada warga untuk aktif dalam mengelola keamanan dan ketertiban di wilayah hukum Polsek Pasekan.

"Kegiatan Silaturahmi Kamtibmas ini bertujuan untuk menciptakan situasi

Kamtibmas yang aman dan kondusif di wilayah hukum Polsek Pasekan," ujar Kapolres Indramayu, AKBP Dr. M. Fahri Siregar, yang disampaikan melalui Kapolsek Pasekan, IPTU Edi Mulyana.

Dalam kesempatan tersebut, Kapolsek Pasekan juga menekankan pentingnya berkomunikasi dengan Polsek Pasekan terkait situasi kamtibmas. Melalui saling berinteraksi dan memberikan informasi, polisi dapat lebih memahami kondisi di masyarakat dan segera merespons potensi permasalahan keamanan.

Selain itu, Kapolsek juga mengajak warga untuk selalu menjaga kerukunan antar sesama. Kebersamaan dan saling mendukung antarwarga diharapkan dapat menciptakan situasi kamtibmas yang aman dan harmonis di Desa Brondong.

"Diharapkan dengan kehadiran polisi pada setiap kegiatan masyarakat seperti pengajian, kami dapat membangun atau menumbuhkan kepercayaan masyarakat kepada Polri sebagai pelayan, pengayom, dan pelindung masyarakat," tambah Kapolsek.

Kegiatan Silaturahmi Kamtibmas ini mendapatkan respon positif dari warga Desa Brondong. Masyarakat merasa senang dan terbantu dengan adanya kehadiran Bhabinkamtibmas dalam memastikan keamanan dan ketertiban di lingkungan mereka.

Kapolsek menyatakan bahwa pihaknya berkomitmen untuk terus menjalin hubungan baik dengan masyarakat dan mengadakan kegiatan-kegiatan serupa secara berkala. Dengan saling bahu-membahu antara polisi dan masyarakat, diharapkan wilayah hukum Polsek Pasekan dapat menjadi contoh daerah dengan tingkat kamtibmas yang tinggi dan menciptakan kehidupan yang aman serta sejahtera bagi seluruh penduduknya.